

L'ORIENTATION

Nous avons participé à une rencontre USEP d'orientation dans le parc des Brizeaux. Nous avons fait deux jeux le matin et deux autres l'après-midi. A midi, nous avons pique-niqué avec les élèves des autres classes et nos correspondants de Mermoz. C'était une très belle journée. Nous avons beaucoup aimé les jeux. Avant la rencontre, nous nous étions entraînés au jeu des photos et au jeu du bonhomme dans notre école.



Le rallye photo : il faut suivre la direction indiquée sur les photos.



La chasse aux animaux : il faut trouver dans le sous bois des animaux qui sont cachés puis coller sur la feuille de route la gommette correspondante.



A midi, le pique-nique tant attendu !



Le jeu du bonhomme : une équipe a caché les éléments constitutifs du bonhomme dans le sous bois, l'autre équipe doit les retrouver et reconstituer le bonhomme.



Le jeu de découverte avec les photos : Il s'agit de retrouver le lieu où a été prise une photo puis d'inscrire sur sa feuille de route le dessin qui est associé à la photo.

Nous avons aussi pu profiter des jeux installés dans le parc.



Toute la journée s'est déroulée dans la bonne humeur !

